

Reservisten pilgerten zur Wallfahrtskirche

DEINING. Die Reservistenkameradschaft Deining hat die siebte Reservistenwallfahrt von der Gnadenkapelle Habsberg zur Wallfahrtskirche Maria Hilf Lengenbach organisiert. Mehr als 100 Teilnehmer waren dabei. Gedacht wurde der Soldaten im Dienst. Mit

dabei waren Stadtpfarrer Martin Becker aus Velburg und Pfarrer Andreas Giehrl aus Kallmünz, selbst Reservisten. Die weiteste Anreise hatten die Reservisten aus Wittibreut im Landkreis Rottal-Inn. Die Wallfahrt endete mit einem Gottesdienst, den der Deininger Pfarrer Michael Konecny zelebrierte. Danach hielt Bürgermeister Alois Scherer eine Ansprache. Dabei erinnerte er an das Engagement der Reservisten und der Hauptorganisatoren Jakob Blomenhofer und Helmut Lechner. Foto: M. Meyer